
【北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の統合地域協議会】会議概要 

会 議 名 北鹿浜小学校と鹿浜西小学校の統合地域協議会第６回全体会議 

事 務 局 学校運営部学校適正配置担当課 

開催年月日 令和２年６月３日（水） 

開 催 時 間 １９時１０分～１９時５２分 

開 催 場 所 鹿浜西小学校体育館 

出 席 者 

（敬称略） 

【統合地域協議会委員】 

・北鹿浜小学校 

 渡邉 淳子、矢部 俊久、添田 陽子、石塚 祐二、鹿浜 武夫、 

矢萩 惠一、新井 雅晶 

・鹿浜西小学校 

 野辺 陽子、鈴木 健治、松村 哲男、野辺 慎一、鈴木 三枝子、 

山下 宗孝、瀧 満裕 

【足立区】 

 学校改築担当部長 田中 靖夫、学校施設課長 臺 富士夫、 

 学校改築係長 黒田 利洋、学校改築係主任 羽鳥 奈生子、 

 建築第二係長 齋藤 実、建築第二係主任 和泉 景子、 

 学校適正配置担当課長 五十嵐 隆、適正配置担当係長 斉藤 進、 

大高 隆寛 

 株式会社ニュージェック ２名 

会 議 次 第 別紙のとおり 

資 料 

１ 次第 

２ 委員名簿、教育委員会事務局出席者名簿 

３ 前回（第５回）の議事録 

４ 第６回資料（設計編） 

５ 鹿浜中学校旧校舎その他解体工事について 

６ 統合地域協議会等のスケジュール 

７ 統合新校の校名の募集及び選考に関する要領 

８ 校名応募用紙（児童用） 

９ 校名応募用紙（一般用） 

そ の 他 
・傍聴者はなし 

・次回は令和２年１１月に北鹿浜小学校で開催予定 

様式第１号（第３条関係） 



（審議経過） 

（１）統合新校舎の設計について 

○確認だが、グラウンドでは飲食できるのか。 

→基本的にまだグラウンドをどういう素材

でやっていくかというのは、最終的な決定

はしていない。例えば人工芝にした場合は

基本的に水以外の飲料、例えばジュース類

とかは飲めない。ただ今回そういった飲食

する場所だとか地域の方が活動する場所

というような形でご意見をいただいてい

るので、人工芝だけではなくて、そういっ

たことができるような素材で作る場所も

設けていきたいというふうに考えている。 

○グラウンド全体で飲食ができるというわ

けではないのか。 

→全体ではなくて部分部分ですみ分けをす

るような形で考えていきたい。 

→今後、校庭の話が出てきたときにこういっ

た提案を聞かせてもらえれば。 

○校庭の舗装についてはこの先まだ話合い

の場があるのか。 

→前回の協議会で、一応の案という形でグラ

ウンドの仕上げを提示させていただいた。 

○承知した。 

→グラウンドの話が出たが、グラウンドの材

料については今後話し合う機会がある。 

 

○校舎の平面計画・断面計画は、本日の資料

のとおりで良いか。他に意見がなければ拍

手をもって承認いただきたいと思うが。 

（拍手あり） 

 それでは、承認をいただいたということで、

校舎の平面計画・断面計画については資

料のとおりでよろしくお願いしたいと思

う。 

 

 

 

 

（２）校名案決定のスケジュールの確認 

（質疑等はなし） 

 

以上 

様式第２号（第３条関係） 


